

Compte rendu de la rencontre sur le projet d'élargissement de la route 277 entre Saint-Henri et Saint-Anselme

Lieu : Bureau d'audiences publiques sur l'environnement, à Québec

Date et heure : Le 30 septembre 2011, à 14 h

Participants

Tierce partie

M^{me} Georgette Turmel

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement

M. Michel Germain

Commissaire

M^{me} Julie Crochetière

Analyste

M^{me} Rita LeBlanc

Coordonnatrice

Les participants à la rencontre se présentent.

Le commissaire du BAPE explique le déroulement du mandat d'enquête et de médiation. Il expose les principaux éléments faisant l'objet de la médiation et plus particulièrement la proposition d'un requérant visant à déplacer la boucle de virage située dans son érablière vers le nord. La tierce partie, qui ne pourrait plus utiliser la boucle de virage, devrait effectuer des détours de quelques kilomètres pour quitter sa propriété ou y accéder.

Elle a indiqué que les aménagements prévus par le ministère des Transports tels que présentés dans l'étude d'impact lui conviennent et s'oppose à la modification proposée.

Les participants se font les salutations d'usage et mettent fin à la rencontre.

Aucune autre rencontre n'est prévue avec la tierce partie.

Compte rendu fait le 3 octobre 2011

Préparé par : **Julie Crochetière**

Validé par : **Michel Germain**